



SÍMBOLO DE LA EVOLUCIÓN DEL CLIMA

Los glaciares son magníficas señales de los cambios ambientales, pues responden de manera muy rápida, casi inmediata, a las variaciones climáticas.

El glaciar de Monte Perdido (3.355 m) tenía, hace un siglo, el triple de la extensión actual y el hielo cubría los tres resaltes rocosos, desde la cumbre hasta el llano de Marboré.

Sin embargo, hoy en día permanece acantonado en el replano intermedio y evidencia una alarmante pérdida media de más de un metro de espesor cada año. Su frente biselado y la, cada vez mayor, presencia sobre el hielo de ríos y derrubios, retroalimentan un proceso de fusión provocado por el cambio climático, acentuado especialmente en las últimas tres décadas.

Por ello, este glaciar es un símbolo de la evolución del clima y un magnífico lugar para reflexionar cómo la Humanidad está transformando el planeta.

Disfrutemos de su belleza y del mensaje que nos transmite mientras este Lugar de Interés Geológico aún decore la magnífica cara norte del macizo calcáreo más alto de Europa.

Para saber más...

Inventario Español
de Lugares de Interés Geológico

Fotografía Luis Carcavilla IGME



APADRINA
UNA ROCA